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例会場：ホテルプラザ勝川  

2022 年 7 月 15 日（金）2519 回（7 月第 3 例会） 

本日のプログラム 
 

司会  会場委員会

・点鐘                               会長 加藤 宗生君 

・ROTARY SONG   「奉仕の理想」 

・今月の歌     「我は海の子」 

・ビジター紹介                    会長 加藤 宗生君 

          名古屋熱田ローターアクトクラブ     柿本 知樹様 

          春日井ロータリークラブ入会予定者    鈴木 克幸様 

・委員会報告 

・会長挨拶                             会長 加藤 宗生君 

・IDM      

・幹事報告                            幹事 下田 育雄君 

 

 例

会

予

定 

7 月 22 日（金） 7 月 29 日（金） 8 月 5 日（金） 8 月 12 日（金） 

 例会 12：30～ 第 2 回理事会 11：15～  

休会 卓話 太田 英美様 例会 12：30～    休会 

  卓話 青少年交換留学生 谷口 怜美様  

 

今月の歌 
「我は海の子」 

我は海の子  白波の 
さわぐいそべの 松原に 
煙たなびく  とまやこそ 

  我がなつかしき 住家なれ 
 



先週の記録 

会長挨拶         会長 加藤 宗生君 

皆様こんにちは。 

名古屋空港ロータリークラブの会長、幹事の

方々、名古屋城北ロータリークラブの会長、幹事

の方々、ようこそ春日井ロータリークラブの例会

に出席していただき、有難うございます。 

また、少し落ち着いていた新型コロナウィルス

が拡大しており非常に心配しております。2週間 

前に比べて感染者が 2倍以上になっています。今

は気温が高く暑いため、熱中症が心配されていま

すから場合によってはマスクをしない選択肢も必

要です。 

新聞かテレビのニュースで見ましたが、例えば

小学生だと低学年の子は幼稚園の頃からマスクを

しているので、マスクを外したがらない、高学年

の子はマスクを外したがると認識していました。

ところが私の家内が民生委員の会議で小学校の校

長先生と懇談した時の話では、マスクを外しまし

ょうと言うと低学年の子は「はい」と言ってすぐ

外すのに対し、高学年の子は外したがらないそう

です。なぜだかわかりますでしょうか。高学年の

子が外したくない理由、それは恥ずかしいからだ

そうです。早く収束することを願うばかりです。 

話は変わりますが、今日は祝福例会です。祝福

される方々には心よりおめでとうございますと申

し上げ、簡単ですが私の挨拶と致します。 

 有難うございました。 

 

幹事報告        幹事  下田 育雄君 

鈴木克幸君に対する理事会の入会承認決議に対

して、所定の期間内に異議申立がなかったため、 

8 月第 1 例会にて入会式を行います。 

7 月 5日に青少年交換委員会が開催され、交換留

学プログラムに関する情報共有を行いました。 

7 月 6日に地区主催の会員増強セミナーが開催さ

れ、風岡会員増強委員会委員長と下田幹事の 2名

が参加しました。 

新型コロナウィルス感染症について第 7波が懸

念されるようになってきました。今後の感染状況

を考慮しながら例会の開催スタイルを考えていき

たいと思います。 

東尾張分区より IMに関して、パネルディスカッ

ションのパネラー推薦依頼が来ています。入会 3

年未満と 3年以上で、各 2～3名の選出を依頼され

ています。ご協力お願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告        委員長 下別府正樹君 

会員 51 名 出席 32 名 出席率 62.7% 

先々週の修正出席 出席 53 名 出席率 100.0% 

 

ニコボックス報告    委員長 下別府正樹君 
○本日、よろしくお願いします。 名古屋空港RC 

山内 佳紀君 

入谷 宏典君 

○本日、よろしくお願いします。 名古屋城北RC 

長谷川幸正君 

冨田 友照君 

○名古屋空港ロータリークラブ、 

 名古屋城北ロータリークラブ、 

 会長、幹事様ようこそ春日井へ 

加藤 宗生君 

○名古屋空港 RC、名古屋城北 RC の 

皆様、今年一年宜しくお願いいた

します。ようこそ春日井へ！！ 

下田 育雄君 

○新体制が順調に滑り出しますよ

うに！ 

川瀬 治通君 

○東証株の配当で１株 1,200 円以

上、半世紀近く楽しんで来ました

が始めてです。コロナ禍といえど

も悪いことばかりではないようで

す。 

小川  長君 

○本日 16:00～加藤会長と共にクラ

ブ活性化セミナーに出席して参り

ます。 

古屋 義夫君 

○誕生日祝いをうけて 加藤  茂君 

○家内の誕生祝い 場々大刀雄君 

○昨日 床屋に行きました。強い日

差しが、直接地肌に突き刺さりま

す。 

成瀬 浩康君 

○空港、城北 RC、会長幹事を迎えし

て 

大原 泰昭君 

○加藤年度の最初に祝福を受ける

喜びで！！ 

近藤 太門君 

○２RC をお迎え出来る喜びで 速水 敬志君 

○２RC をお迎え出来る喜びで 中澤  一君 

○地区の仕事が忙しいです！ 青山 博徳君 

○祝福を受ける喜びで 北  健司君 

○ようこそ 和田 了司君 

○残念な事ですが、暗殺が起こると

は！ 正常な精神を持ちましょう 

松尾 隆徳君 

○コロナなくなれ！ 大西 信之君 

○本日も表面温度正常でした。 山田  治君 

○名古屋空港 RC、名古屋城北 RC をお迎え出来る喜

びで 

岩村 幸正君 小柳出和文君 風岡 明憲君 

加藤 昭博君 下別府正樹君 社本 太郎君 

宅間 秀順君 峠 テル子君 野間 峰彦君 

菱川 一馬君 村瀬 昌史君  

 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶 加藤 宗生君 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

名古屋空港 RC 会長 山内 佳紀君 

       幹事 入谷 宏典君 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

名古屋城北 RC 会長 長谷川 幸正君 

 幹事 冨田  友照君 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

祝福 会員誕生日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

祝福 アテンダンス表彰 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

青少年奉仕委員長 森部 清孝君 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

直前会長 成瀬 浩康君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長エレクト 古屋 義夫君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

副会長 川瀬 治通君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 下田 育雄君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

7 月 6 日（水） 表敬訪問 

春日井市長 石黒 直樹様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


